

SI TODO LO PRODUCIMOS, TODO LO DECIDIMOS



**16 de marzo: aniversario del Villazo.
Seguimos el ejemplo revolucionario de
los obreros y el pueblo de Villa
Constitución.**

**COMBATIR LA MENTIRA DE LA
PÉRDIDA ECONÓMICA
ORQUESTADA POR LA EMPRESA Y
EL SINDICATO**

El pasado 26 de febrero el medio digital <https://www.bolsamania.com/noticias/empresas/arcelormittal-sube-deutsche-bank-beneficiario-directo-trequa-rusia-ucrania--19027538.html> publica que Arcelor Mittal (Acindar) se ha beneficiado con un incremento del 5% en el valor de sus acciones a partir de la decisión del gobierno de Estados Unidos, a través de su presidente Donald Trump, de iniciar las conversaciones con Rusia para establecer la paz en Ucrania.

Posteriormente, en fecha 03 de marzo, el mismo medio, publica que junto a la empresa Acerinox, Arcelor Mittal, volvió a incrementar sus acciones, en virtud de que los gobiernos de Inglaterra y Francia, junto a Ucrania, han elaborado un plan de alto el fuego que presentarán ante Estados Unidos. El día 05 de marzo las acciones del gigante del acero aumentaron 8,35%, todo frente al negocio de la reconstrucción de Ucrania una vez establecido el cese de las hostilidades.

En esta nota no vamos a profundizar sobre las condiciones de dicha paz, pues lo que queremos denunciar es que los dueños de Arcelor Mittal son los mismos que lloran por la supuesta invasión del acero chino en nuestro país, utilizando al sindicato como portavoz de tal mentira para justificar el despido y suspensión de personal en la planta de Villa Constitución.

El verso de la empresa y el sindicato sobre el peligro del acero chino ya no tiene

sustento, cosa que venimos denunciando en este boletín. Sólo es el justificativo para reducir la masa salarial y avanzar en la flexibilización laboral (hacerle hacer tareas de las contratistas a los obreros de planta a fin de reducir personal eliminando a los obreros de la rama 17, presionando el salario a la baja de todo el plantel).

Insistimos en destacar una realidad incuestionable: Arcelor Mittal no es empresa nacional y sí es el monopolio mundial más grande del mundo en la industria del acero.

La misma publicación a la que nos referimos informa que **Arcelor Mittal ganó 1.339 millones de dólares en el ejercicio 2024** contra una ganancia de 919 millones del ejercicio 2023, **es decir un aumento de poco más del 45% en un año.**

Sí, compañeros, se trata de la misma empresa que manda al sindicato (fiel perro faldero) a decir que les va mal... que la crisis, que el acero chino, que para evitar los despidos hay que aceptar las suspensiones, etc. Esto demuestra que la empresa no pierde, sino que, por el contrario, gana sumas exorbitantes en todo el mundo.

Tal como venimos insistiendo, el hecho de que en Villa Constitución haya bajado la producción, no significa pérdida alguna para los dueños de Arcelor Mittal que gana millones de dólares a diario y, además, se prepara para un futuro incremento de la producción también en nuestro país. **Eso sí, bajo nuevas y flexibilizadas condiciones laborales que el propio gobierno impulsa por ley para para trabajadores de todo el país.**

La complicidad de la empresa, el sindicato y el gobierno no sólo hay que denunciarla sino también enfrentarla con unidad, desde las bases, decidiendo entre todos mediante asambleas impulsadas desde los sectores y contratistas tomando las medidas necesarias que se decidan en las mismas para contagiar a toda la planta, organizando una fuerza masiva de obreros que obligue a la empresa y su sindicato a retroceder en sus objetivos flexibilizadores.

ArcelorMittal sube con fuerza: Deutsche cree que sería "beneficiario directo" de una tregua en Ucrania



LA LUCHA CONTRA LA FLEXIBILIZACIÓN LABORAL ES PARTE DE LA DIGNIDAD DE TODO UN PUEBLO

Acindar – Arcelor Mittal se ha visto frenada en la aplicación de la flexibilización laboral tal como pretende hacerlo.

En los distintos sectores, los compañeros se han plantado y no realizan las tareas que deberían llevar a cabo las contratistas, a partir de dos motivos: uno, es que eso está fuera de su descripción de tareas y atenta contra los puestos de trabajo de los compañeros de las contratistas; y el otro, es que si la producción se reactiva, la empresa va a pretender que esos trabajos se sigan haciendo a cargo de los obreros de planta, aumentando así la súper explotación.

Los obreros de planta no estamos dispuestos a realizar ninguna de las dos cosas.

Las suspensiones aceptadas y negociadas por el sindicato a espaldas de los trabajadores, argumentando que es preferible al despido, es una elección falsa y la repudiamos. La ejecución de tareas que están fuera de la descripción correspondiente, remplazando a las contratistas va en el mismo sentido.

Pero esto no sólo es aplicado por Acindar Arcelor Mittal. Ocurre lo mismo con empresas como Techint, las automotrices, las aceiteras, bebidas gaseosas, frigoríficos... sólo por nombrar algunos casos. Todos estos monopolios que actúan en Argentina, han sacado enormes ganancias con la bicicleta financiera mediante el mecanismo que ellos llaman "carry trade".

Este mecanismo consiste en lo siguiente: utilizando dólares compran bonos en pesos, a un

interés que supera la inflación mensual. Cuando consideran que es conveniente, vuelven a cambiar esos bonos haciéndose de los pesos y comprando nuevamente dólares, así obtienen ganancias en dólares superiores a cualquier negocio rentable.

En síntesis, esta es una política fomentada por el gobierno a favor de las grandes empresas monopolistas. Mientras nosotros, sostenemos esas ganancias que salen de nuestro trabajo. En medio de la crisis de producción, siguen ganando a lo pavote y nos meten miedo con los despidos, las jubilaciones anticipadas, los retiros voluntarios, las suspensiones y con la flexibilización laboral.

Pero, tanto en Acindar – Arcelor Mittal, al igual que en las otras empresas mencionadas, hemos tomado una conducta de clase respondiendo con firmeza ante los intentos de flexibilización. También otros sectores populares, como el caso de los jubilados, hinchadas de fútbol (que son también trabajadores y no barras bravas), desocupados que antes fueron trabajadores, etc. enfrentan el plan ajustador y flexibilizador del gobierno y los grupos económicos.

Juntos y simultáneamente estamos plantandonos y enfrentando estas políticas. Ahora debemos avanzar en una unidad común.

Por eso, una vez más, insistimos en que los obreros debemos transitar un camino independiente de las traiciones sindicales, organizando o robusteciendo las organizaciones que van emergiendo desde las bases y que representan los intereses obreros, participando activamente con democracia directa en asambleas, luchando por nuestras reivindicaciones en unidad y por más libertades políticas.

Con la masividad en la lucha, la participación activa y en la toma de decisiones, somos una clase obrera capaz, no sólo de plantarse ante los embates de estas políticas empresariales, sindicales y gubernamentales, sino de hacerlos retroceder y avanzar en nuestros objetivos.

